
Sind hohe Windräder „hässlich“ ? 

Das ist eine Geschmacksfrage. Viele finden sie auch schön 

und freuen sich zu sehen, wie die Geschwindigkeit der 

Rotorblätter die Windgeschwindigkeit anzeigt und dort vor 

den eigenen Augen regenerativen Strom im Vergleich zu 

Braun- und Steinkohlekraftwerken viel sauberer produziert.  

 

Wer die Windräder-Rotorblätter aus Dorfentfernung 

hässlich findet sollte mal nach Garzweiler 2 gegen und sich 

den Braunkohletagebau anschauen. Oder gleich nach 

Neurath, wo das zweitgrößte Steinkohlekraftwerk der Welt 

steht…. 

 

Diesen „Geschmacks-Vergleich“ gewinnen die Windräder  

im Nöthener Wald immer! 

 

Sollen Geschmacksfragen über unsere Energiezukunft 

entscheiden? Sind sie so wichtig, dass wir die weitere 

fossile Aufheizung in Kauf nehmen?  

Wir meinen: 

Nein! Auf gar keinen Fall. 

 


